



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

euro

Question écrite n° 67407

Texte de la question

M. Jean-Louis Dumont attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le comportement de certaines collectivités locales concernant le passage à la monnaie unique en janvier 2002. A Verdun, prétextant le passage à l'euro, la majorité du conseil municipal, sur proposition du maire, a délibéré pour une augmentation de 64 % des tarifs de stationnement. Ce matraquage sur les tarifs, sans évolution des conditions de stationnement, est uniquement justifié par la nouvelle monnaie et par la nécessité de s'adapter à de nouvelles pièces. Contribuant ainsi directement à la création d'un sentiment de crainte du passage à l'euro, les collectivités locales qui s'engagent dans cette voie sèment le trouble et le désarroi dans les populations. Aussi, il lui demande quelles mesures il entend prendre afin que des collectivités donnent l'exemple.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Louis Dumont](#)

Circonscription : Meuse (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 67407

Rubrique : Moyens de paiement

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 octobre 2001, page 5868